
 

春季大会では一次予選で敗退という結果とな

り改めて夏の大会に向けて勝ち上がっていく

ためにはどこを改善すべきか話し合い、チー

ム全体として夏の大会への思いがより高まり

ました。そのかいもあって春大会後の練習試

合では連戦連勝をはたし練習の効果が少しず

つ出始めています。 
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 春大を終えて 

大会運営 

立川球場で係員として大会運営をしてきました。選手は

ファールボーイやボールパーソンとして試合のお手伝い

をしています。マネージャーは公式スコアを書くことや、

アナウンスを行います。係員として他校の試合を見ること

で学びにつながる部分がたくさんありました。 


